

# Ces lycéens européens viennent étudier au lycée Amiral-Ronac'h, à Brest

Elli Lauronen, 17 ans, Finlandaise, a choisi de venir étudier en France pour perfectionner son français. Tout comme ses trois camarades espagnoles, elle se rend chaque matin au lycée Amiral-Ronac'h pour étudier.



*Gilles Wallet, proviseur du Lycée Amiral-Ronac'h, et l'ensemble de l'équipe éducative se réjouissent de la venue d'Elli Lauronen, lycéenne finlandaise, ainsi que de Sol Espejo, Andrea Rueda et Blanca Balsera, lycéennes espagnoles. | OUEST-FRANCE*

Tout au long de l'année, le lycée Amiral-Ronac'h participe à des échanges culturels avec des pays européens. Pour cette nouvelle année scolaire, ce sont quatre étudiantes venues de Finlande et d'Espagne qui font leur rentrée sur les bancs du lycée brestois. Elli Lauronen, jeune Finlandaise de 17 ans, s'est inscrite au programme d'échange de l'AFS Vivre sans frontière. Une association internationale à but non lucratif qui forme les jeunes citoyens à travers des programmes éducatifs interculturels. « **En Finlande, nous pouvons partir étudier à l'étranger durant notre deuxième année de lycée**, explique Elli. **Je suis une élève plutôt scientifique alors j'ai saisi cette opportunité pour travailler mes lacunes littéraires.** » La jeune fille souhaitait venir perfectionner son français qu'elle pratique depuis sept ans déjà. Elli séjourne dans une famille d'accueil brestoise avec qui elle va partager le quotidien durant une année. Je suis très contente d'être ici. La France est un très beau pays. C'est encore un peu difficile pour moi pendant certains cours, notamment la spécialité Humanité, Littérature et Philosophie.

## Un programme d'échange

Accrédité Erasmus +, le lycée Amiral-Ronac'h de Brest propose également à ses lycéens de partir étudier pendant de courtes périodes à l'étranger. Un cycle de mobilités individuelles d'apprentissage rendu possible grâce aux subventions européennes. Pendant un mois, trois lycéennes espagnoles sont en immersion au sein de l'établissement. « **Nous avons une section internationale espagnole dans laquelle les étudiantes ont facilement trouvé leur place** », explique Miguel Carrasco, professeur d'espagnol. En février, ce sont les lycéennes brestoises qui se rendront en Espagne durant un mois.